



## LES 4è visitent le FORUM DES METIERS

publié le 02/05/2019

Pour la 3ème année consécutive, le collège Pierre Mendès France, en partenariat avec le collège Missy, a organisé un forum des métiers à destination des élèves de 4ème le vendredi 12 avril au centre Socio-Culturel du Pertuis. Ainsi, tout au long de la matinée, les 250 élèves des classes de 4ème des deux collèges se sont présentés devant une cinquantaine de professionnels réunis en pôles. Chaque élève a pu discuter pendant une heure avec 3 ou 4 professionnels et développer ses connaissances sur les métiers qui l'intéressent ou l'intriguent. Plusieurs lycées professionnels avaient accepté de présenter leurs formations, avec une innovation cette année, la présence en tant qu'exposant de deux anciens élèves du collège Pierre Mendès France en formation ébénisterie et menuiserie au lycée du bois de Surgères.

Les élèves ont été très intéressés par ces échanges et les professionnels sont repartis contents de cette matinée de discussions. Tous se sont promis de revenir l'année prochaine.

